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L'anno duemila UNDICI il giorno uno del mese di SETTEMBRE alle ore 18.00 nella sala 

delle adunanze Consiliari del Comune suddetto, 

Alla convocazione ORDINARIA di oggi partecipala dai Sigg.ri: Consiglieri a norma di legge risullano 

all'appello nominale: 

, I [ , I 
CONSIGLIERI • Presenti AssentiICONSIGLIERI Presenti I Assenti . 

f---"-'--'--'--'-'=--=-----jl 
! 

SI ' 

Rlzzo Tiziano 
 Arcodia Pignarello RodolCo ISI 

, SI Tilenni Scaglione Aurelio Galati Muccill. Salvatore SI 

SII Galati Pizzolante Antonino SI 

. SI 

I TilenDi Dlanni Giuseppe 

Canlali Antonio SIGalati Sebastiano 


Bontempo Enrico 
 SISI iBontempo Giovanni 
' 

Conti Taguall Francesco I SINOLupica Rinato Nunzio 
I 

Conti Taguall Rosario SISaufilippo Frittola Francesco SI I 
Galati Sansone Salvatore SI 

i iI 
Assegnati nO lS fra gli assenti giustificati (art. 173 O.R.L) Assenti nOI 

In carica nO 15 Risultano che gli intervenuti sono in numero legale Presenti nO 14 

Presiede il Sig. ARCODIA PIGNARELLO RODOLFO nella Sua qualità di Presidente 

La Seduta è Pubblica 

Partecipa il Vice Segretario Comunale Dott. Spalafora Salvatore. 

Nominati scrutatori i Slgg.riI//////////1I11 

Il Presidente dicbiara aperta la discussione sull'argomento in oggetto regolarmente iscritto all'ordine del giorno. 
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IL PRESIDENTE 


Dà lettura del quarto punto alI'O.D.G.ad oggetto:"Integrazione piano trienna1e delle OO.PP. 

201012013". Invitando i presenti ad intervenire in merito. 

Entra in aula il consigliere Tilenni Giuseppe 

Presenti e votanti n. 13 


Chiede la parola il Consigliere Galati Muccilla capo gruppo di minoranza, previo saluti si 
congratula con il Vice Segretario per il nuovo incarico ottenuto, augurandogli che possa 
proseguire ancora per molto tempo magari come Segretario. Riguardo alla proposta chiede 
chiarimenti in merito all'allegato, se è possibile avere maggiori delucidazioni. 
Interviene il Presidente, Afferma che essendoci degli incentivi da parte dello stato, 51 e deciso 
di realizzare quest'opera che, peraltro, sarà un investimento favorevole per l'Ente, poiché 
vendendo l'energia elettrica in più si potranno ammortiu..are i costi dei mutuo che si intende 
attivare. 
Chiede la parola il Vice Sindaco, il quale sostiene che, realizzando questo impianto fotovoltaico, 
avremo un notevole risparmio, avvieremo l'iter affinché possa essere realizzato, e con i contributi 
del G.S.E, ammortizzeremo i costi. Continua sostenendo che è intenzione di questa 
Amministrazione riuscire a realizzare altri impianti fotovoltaici presso le scuole, centro 
sociale e Palestra Com.le. 
Il Consigliere Cantali Antonio, avendo ottenuto il consenso per intervenire, chiede come mai non 
sono stati inseriti anche i progetti citati dal Vice Sindaco in questa integrazione del Piano 
triennale, continua sostenendo che, la descrizione dell' Allegato che si propone deve essere 
necessariamente spiegato dai tecnici competenti in materia. 
Entra in aula il Consigliere di maggioranza Bontempo Giovanni alle ore 18:40, pertanto 
presenti risultano essere n. 14. 
Chiede la parola il Consigliere capo gruppo di maggiorarIZa, Galati Sebastiano, egli sottolinea 
l'importanza di questo progetto, approvarlo significa che l'Ente potrà trame solo vantaggi, 
momentaneamente ad integrazione nel Piano triennale è stato inserito solo questo del Palazzo 
municipale, ma sicuramente in un futuro prossimo si penserà a predisporre altri progetti per tutte 
le struttute che ne necessitano. 
Chiede la parola il Consiglìere di minoranza Conti T. Francesco, sostenendo appieno l'iniziativa 
intrapresa per la realizzazione di quest'opera, chiede delucidazioni in merito alla stima dei tempi 
di ammortamento per le spese di quest'opera. 
Il Presidente. Intervenendo spiega che, momentaneamente è solo un progetto che viene inserito 
nel piano Triennale, le spese e il piano di ammortamento se si farà un mutuo verranno stabilite 
in seguito e comunque anche con l'accensione del Mutuo il Comune avrà sempre un vantaggio in 
quanto con i contributi del GSE e con il risparmio di energia si potrà pagare il mutuo per intero e 
comunque avere ulteriori risparmi. Peraltro continua, l'allegato contiene tutte le spiegazioni 
necessarie. 
Il Consigliere Enrico Bontempo, intervenendo trova la proposta interessante, è giusto che 
vengano realizzati questi impianti, tuttavia l'Amministrazione si deve adoperare affinché 
vengano reperiti finanziamenti, caricare ulteriormente il comune con altri mutui non è la cosa più 
sensata da fare. 
Il Presidente, ribadendo alla dichiarazione fatta dal Consigliere Bontempo, afferma che, l'Ente 
anche contraendo un mutuo in ogni caso sarà avvantaggiato da questa opera che si andrà a 
realizzare. 
Chlede la parola il Vice Presidente Rizzo Tiziano, il quale afferma di approvare la 
realizzazione di questo impianto, che diventerà sicuramente produttivo per l'Ente, bisognerà 
ponderare bene se avviare la procedura per un mutuo non precluderà la possibilità di fare 
richiesta di contributo, considerando che, lo Stato continua a concedere degli incentivi. 
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Interviene il Consigliere Tilenni Scaglione Aurelio, egli descrive in modo dettagliato il progetto 
inserito nella proposta, specificando come l'Ente ammortizzerà i costi del mutuo che si intende 
chiedere nell' arco di 20 anni, spiegando che, producendo energia in più, si potrà accedere ai 
contributi del G.S.E., di conseguenza diventa imminente procedere affinché venga avviato l'iter 
necessario per poter usufruire degli incentivi, poiché più tempo passa e meno probabilità si ha 
di ottenere questi incentivi con le norme attualmente in vigore. 
II Consigliere Cantali Antonio, si dichiara d'accordo ad approvare la proposta, fermo restando 
che qualsiasi iniziativa riguardo a questo progetto venga sottoposta al civico consenso e deve 
essere spiegato dal tecnico che lo redige. 
Il Consigliere Galati Muccilla Salvatore. Egli approva la proposta per la realizzazione 
dell'impianto, fa rilevare che si poteva realizzare prima essendo anche dell'avviso che bisognava 
inserire le scuole e il Centro Sociale. Continuando, chiede che venga messo a verbale che 
qualsiasi procedura di affidamento dei lavori venga fatta con gara ufficiale, e qualsiasi progetto 
portato in consiglio deve essere illustrato dai tecnici. 
Il Consigliere Galati M.Salvatore dichiara il voto favorevole del suo gruppo. 
Il Capo Gruppo di maggioranza, dichiara il voto favorevole suo e del gruppo che rappresenta: 
Il Presidente accertato che nessuno degli intervenuti chiede la parola, invita il Civico consenso a 
votare la proposta di delibera; 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Sentiti gli interventi che precedono; 

Visto l'O.A.EE.LL. vigente nella Regione Siciliana; 

Con voti unanimi favorevoli n.14 resi in forma palese per alzata e seduta dai Consiglieri 
presenti e votanti 

DELIBERA 

Di approvare la proposta di delibera all'O.D.G. ad oggetto: Integrazione piano triennale delle 
OO.PP.2010/2013", 

http:l'O.A.EE.LL


1!U11'l'~ Comuna IlC0nsielìereJInziano 

---_.__..~~-----'----~ 

Il Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio: 

ATTESTA 

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44: , 

D E' Stata affissa all'albo pretorio del Comune ìl giorno : l? .q .f I per rimanervi 15 giorni 
consecutivi (att. 11, comma I) 

D Con Lettera nO ~~___ in data _______ è stata trasmessa ai capigruppo consiliari (art. 15, 
comma 3 e 4); 

D La presente è stata dichiarata immediatamentl: esecutiva ai sensi dell'art. 12 L. R. 44191; 

E' copia conforme ali' originale. 

Dalla Residenza municipale 11 _______ 

Il Sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'Ufficio, 

AITESTA 

che la presente deliberazione in applicazione alla L.R. 44/91, pubblicata all'Albo pretorio per quindici giorni 

consecutivi da {9·· o:.t. 1 ( al 04 ·$0 -11 come previsto dall'art. lI, a seguito 

degli adempimenti sopra attestati: 

E DNENUTA ESECUTNA IL GIORNO ____ 

Cl Decorsi lO giorni dalla pubblicazione (Art. 12, comma l); 

P Wott. Sa(vatore Spatafora 
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